

Ref. No.: 2019/09/AR/218

11 September 2019

Chief Executive Officer
Boursa Kuwait
State of Kuwait

السيد الفاضل/ الرئيس التنفيذي لبورصة الكويت
بورصة الكويت
دولة الكويت

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،،،

Subject: Ahli United Bank B.S.C.
Board of Directors' Meeting

الموضوع: اجتماع مجلس إدارة
البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.

With reference to Article (4.1.1) of Module (10) of the Executive Bylaws relating to Disclosure and Transparency, please note that a meeting of the Board of Directors of Ahli United Bank B.S.C. ("AUB") is scheduled to take place on Thursday, 12 September 2019 after trading hours, to consider the final share exchange ratio for the potential acquisition by Kuwait Finance House K.S.C.P. of AUB in light of the undertaken due diligence and valuation studies.

بالإشارة إلى المادة (4.1.1) من اللائحة التنفيذية (الكتاب العاشر) الخاص بالإفصاح والشفافية، نفيديكم علماً بأن مجلس إدارة البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. ("الأهلي المتحد") قد عزم على عقد اجتماعه في يوم الخميس، الموافق 12 سبتمبر 2019م بعد إنتهاء جلسة التداول، للنظر في معدل تبادل الأسهم النهائي للاستحواذ المحتمل من قبل بيت التمويل الكويتي ش.م.ك.ع. على الأهلي المتحد وذلك على ضوء دراسات الفحص النافي للجهالة والتقييم التي تم إجراؤها.

AUB will provide additional disclosures on this matter, as required, on a prompt ongoing basis, to ensure transparency and to comply with governing laws and regulations.

وسيقوم الأهلي المتحد بالإفصاح فوراً وتباعاً عن أية تطورات بخصوص هذا الموضوع حرصاً على الشفافية وعلى مصالح مساهميه والمتعاملين معه والتزاماً بالقوانين واللوائح المنظمة لذلك.

Yours sincerely,

For Ahli United Bank B.S.C.



وتفضلوا بقبول جزيل الشكر والامتنان.

عن/ البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.

Copy to: Mr. Amr Moharb, Director of Disclosure Department, Capital Market Regulatory Authority – Kuwait

نسخة إلى: السيد/ عمرو عبدالعزيز محارب – مدير إدارة الإفصاح
المستمر – هيئة أسواق المال – دولة الكويت

Ahli United Bank (B.S.C.)

Head Office:

Bldg. 2495 Road 2832 Al Seef District 428

P.O. Box 2424, Manama, Kingdom of Bahrain

Telephone: (+973) 17 585 858

Facsimile : (+973) 17 580 569

info@ahliunited.com

البنك الأهلي المتحد (ش.م.ب.)

المكتب الرئيسي:

مبنى ٢٤٩٥ طريق ٢٨٣٢ ضاحية السيف ٤٢٨

ص. ب. : ٢٤٢٤، المنامة، مملكة البحرين

هاتف : ١٧٥٨٥٨٥٨ (+٩٧٣)

فاكس : ١٧٥٨٠٥٦٩ (+٩٧٣)

info@ahliunited.com

www.ahliunited.com

Incorporated with the Limited Liability by Decree from HH The Amir of State of Bahrain.

Commercial Registration Number: 46348

"Licensed as a conventional retail bank by the CBB"

تأسس بموجب مرسوم أميري من صاحب السمو أمير دولة البحرين بضمحل محدود.

رقم السجل التجاري: ٤٦٣٤٨

مركز مصرف تقليدي قطاع بزنسة من قبل مصرف البحرين المركزي